

Le secrétaire du Travail et des Services sociaux, M. Carlos María Abascal Carranza

M. Carlos María Abascal Carranza est né à Mexico le 14 juin 1949. De 1968 à 1972, il a fait des études de droit à l'École de droit libre et, en 1980, a étudié à l'Institut panaméricain de gestion supérieure.

De 1969 à 2000, M. Abascal a travaillé pour le cabinet d'experts financiers Afianzadora Insurgentes. En 1988, il a été nommé directeur général; il en est devenu le président-directeur général en 1994.

Durant cette période, il a occupé plusieurs postes supérieurs, entre autres, président de la Fondation pour le développement durable du Mexique et vice-président de l'Institut mexicain de la doctrine sociale-chrétienne.

M. Abascal est devenu secrétaire du Travail et des Services sociaux le 1^{er} décembre 2000.